

**2. Quaile Municipal Drain – Report Findings and Recommendations and Appointment of Engineer for Supplemental Study and Report**

**Quaile drain municipal – Conclusions et recommandations du rapport, et nomination d'un ingénieur pour effectuer une étude supplémentaire et préparer un rapport complémentaire**

**Committee recommendation(s)**

**That Council:**

- 1. Receive the memo regarding the Quinn Branch of the Quaile Municipal Drain under Section 65 of the *Drainage Act* for information.**
- 2. Appoint Mr. Andy Robinson, P. Eng., of Robinson Consultants Inc. under Section 78 of the *Drainage Act* to prepare a new report to accommodate the land use and drainage boundary changes within the existing Quaile Municipal Drain drainage area.**

**Recommandation(s) du comité**

**Que le Conseil :**

- 1. prenne connaissance de la note de service concernant le drain secondaire Quinn du drain municipal de Quaile en vertu de l'article 65 de la *Loi sur le drainage*;**
- 2. nomme M. Andy Robinson, ing., de la firme Robinson Consultants inc., en vertu de l'article 78 de la *Loi sur le drainage*, pour rédiger un nouveau rapport tenant compte des changements relatifs à l'utilisation du sol et aux limites territoriales dans le secteur du drain municipal de Quaile.**

**Agriculture and Rural  
Affairs Committee  
Report 15  
July 10, 2024**

**2**

**Comité de l'agriculture et des  
affaires rurales  
Rapport 15  
Le 10 juillet 2024**

Documentation/Documentation

Report from the Director, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water Services, dated May 17, 2024  
(ACS2024-IWS-WL-0007)

Rapport de la directrice, Services linéaires d'eau et à la clientèle, Direction générale des services d'infrastructure et d'eau, daté le 17 mai 2024  
(ACS2024-IWS-WL-0007)